

# Projektwoche am Alten Gymnasium

05.07.2023

Am Alten Gymnasium fand vom 03.07.2023 bis zum 06.07.2023 die Projektwoche statt. Eine Gruppe aus dem Zeitungsprojekt( Alessia, Yukiko, Joanna, Dagmara) hat sich mit dem **Erholungsgarten** beschäftigt.

Mikael aus der 5a hatte dieses Projekt gewählt, weil er dachte, dass ihm das Projekt sehr gefallen würde und dass die Gartenarbeit beruhigend ist. Bis jetzt gefiel ihm das Projekt relativ gut.

Frau Pöllnitz, die Leiterin des Erholungsgartens, wurde ebenfalls interviewt. Sie bot das Projekt den Schülern an, weil sie die Gartenarbeit über alles liebt, sowie z.B. Erdbeeren und Kräuter zu ernten. Ihr gefiel das Projekt ebenfalls sehr gut, abgesehen vom Wetter.

Frau Pontoppidan hat sich das Projekt ausgesucht, weil sie die Natur generell sehr gern hat. Sie liebt das Projekt auch weil sie nichts digitales machen wollte, daher fragte sie Frau Pöllnitz, ob sie teilnehmen konnte. Mit dem Wetter war sie auch zufrieden abgesehen vom Regen am Montag.

Frau Pontoppidan arbeitete auch ganz fleißig im Garten!



Die Kinder aus dem Projekt pflückten Erdbeeren in Harrislee, um diese dann in der Mensa unserer Schule zur Marmelade zu verarbeiten.

